

GCC: Solides Wachstum für 2010 erwartet

Aufgrund des steigenden Ölpreises sagen Analysten in den GCC-Staaten laut einer Reuters-Meldung ein solides Wachstum voraus. Als Spitzenreiter wird dabei das gasreiche Katar gesehen, mit einem BIP-Wachstum von 12,3 Prozent, nach acht Prozent 2009. Für Saudi-Arabien und die VAE wird mit jeweils drei Prozent ein vergleichsweise moderates Wachstum prognostiziert, dies signalisiert aber nach zuvor noch geringeren Werten zugleich eine Erholung von der Finanzkrise. Die Voraussagen für die übrigen GCC-Staaten lauten: 4,3 Prozent (Oman), 2,7 Prozent (Kuwait) und 2,6 Prozent (Bahrain).

Ghorfa, im Jan. 10